



ARAGON

SECCION SINDICAL

BANCO CENTRAL

Y LOS MUERTOS TAMBIEN ANDAN

Deseamos, por parte de esta Sección Sindical, que sea ésta la penúltima vez que nos dan pie para contestar a tantas sandeces demagógicas, faltas de criterio alguno y provenientes de quien tan rimbombantemente y sin escrupulo alguno se autoproclama " SINDICATO DE CLASE " .

¡ Vaya clase de Sindicato !

Que cada uno aguante su vela y no se trate de despistar al electorado con palabras ambiguas y faltas de contenido como se huele en vuestro mortecino panfleto.

Sabemos muy bien, aquellos que nos movemos dentro del campo sindicalista, que las derrotas joden, pero, para que esto no suceda, amigos míos, nuestros y aquéllos, hay que tener un comportamiento honrado, sincero y claro durante el largo periodo que nos conceden las Elecciones Sindicales; y, si no es así, ajo.. y agua..., que para otra vez será.

Queremos pasar a contestaros punto por punto a la cantidad de sandeces que en vuestra misiva detalláis y que a nosotros nos afecta:

a) Nos da igual y, de resultas de ello, nos la reponfina, el que a nivel nacional hayáis subido porcentualmente, porque de lo que verdaderamente se trata, es que en el Banco Central de Zaragoza y Provincia: " la cagaste Burt Lancaster ". REMEDIO PARA ELLO: V A S E L I N A

b) De la composición de la Mesa Negociadora, poco más o menos lo mismo del punto anterior. Total, para lo que sirve ... y, si no, explicárselo por si alguno todavía no lo sabe, que se negocia a espaldas de los trabajadores y que luego se firma lo que más interesa a los bien llamados Sindicatos de Clase.

Ejemplos: Huelgas que no sirven o no han servido por su falta de contenido y asunción por parte de quien verdaderamente las pagan.

Referéndum. Que sirvió para ver hasta donde llega la democracia de algunos..., cuyo resultado se lo pasaron por el forro. ..., aduciendo, una vez perdido, que no era vinculante:

VERGONZOSO

c) Asunto Comités de Empresa: aquí está la madre del cordero. No hay cosa peor que no poder seguir mangoneando - lo que durante tanto tiempo ha sido práctica habitual - tanto el Comité de la Oficina Principal como el Provincial.

Nuestra postura siempre ha sido y será que los Comités no cumplen una función real y como tal no sirven para nada; que son el reducto para perder el tiempo y que donde verdaderamente se trabaja y se nota la función de un sindicato, sección sindical, etc., es en la acción sindical y en el contacto directo con los compañeros. Lo demás son pamplinas, y si hay alguna duda, que se lo pregunten a compañeros de agencias y sucursales, que les causaba risa en la mayoría de los casos las actas notariales que de las reuniones del Comité les enviábamos. SOLUCION: VUELVAN OTRO DIA.

d) Nos parece muy bien que dudéis de vuestra posible relación con nosotros, pero si que la tenemos de la que va a ser por nuestra parte con vosotros.

No son las siglas lo que distingue a un colectivo, llámese C.N.T., C.G.T. o Solidaridad Obrera, sino la coherencia, la responsabilidad y, sobre todo, vergüenza en el trato sindical con los compañeros a los cuales se representa, y vosotros, de todo ello, dejáis mucho que deseiar, y si no, releer el punto " B " .

Hemos sido y somos anarcosindicalistas, y tantas veces unas siglas se aparten del ideario que nos identifica, no dudaremos ni un minuto en apartarnos de las mismas.

Más le valiera a algunos que presumen (se escudan en la mayoría nacional y en su Comité Central) que hicieran acto de contrición y se preguntaran por el papel que juegan en el mapa sindical.

Por nuestra parte, ni datos anecdoticos ni puñetas. A estas horas podríamos decir, como vosotros lo hacéis, que si nos hubieran votado todos los electores hubiéramos sacado trece delegados y seguro que entonces estaríais dando cabezazos en el muro de las lamentaciones, aunque bien mirado, para todo tenéis, ricos.

Un saludo anarko.